

園長より

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。旧年中は当事業所に対しまして、ご利用者様、ご家族様、並びに地域の皆様からの温かいご支援とご協力を賜り、無事新春を迎えることができましたことを心より御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症によって、人と人との関わりを絶たれた時期を乗り越え、昨年はいよいよ外部の方をお招きする形で、様々な行事を開催することができました。特に食事を伴う行事は本当に何年振りかで、美味しい物を食べる利用者さんの満面の笑みに心がホッと暖かくなりました。

私たち職員は法人の理念「私たちは障害を持つ人たちに寄り添い、自立を助け、豊かな人間性を育む、信頼される施設を目指します。」に基づき、一人ひとりに寄り添った支援に今後も努めて参りたいと思います。

ビンゴ大会

令和6年11月22日(金)

みんなが楽しみにしていたビンゴ大会が行われました。作業の活動班に分かれて集まり、スクリーンに映し出された数を、カードとにらめっこして、ドキドキハラハラしながら楽しみました。

「リーチ」や「ビンゴ」の音が響き合い、盛り上がりました。



クリスマス会

令和6年12月23日(月)

今年もワクワクした時期がやって来ました。おおふじ学園の、冬のビックイベント、クリスマス会が行われました。

今年もみんな大好きのダリル先生のサンタさんが来てくれました。レクリエーションを楽しんだり、プレゼントをもらって、ウキウキな気分になり笑顔溢れる時間を過ごしました。



保護者会 大掃除

令和6年12月6日(金)

今年度も保護者会の皆さんで学園の大掃除をしていただきました。普段の掃除活動では、掃除することができないような様々なところを綺麗にさせていただき、気持ちよく来年度を迎えられます！日々のご協力と合わせて、清掃活動もありがとうございました。

大藤小交流会

令和6年11月21日(木)

大藤小学校の生徒さんが来園され、元気いっぱいのダンスや縄跳びの技を披露してくれました。生き生きとしたエネルギー溢れる演技に利用者さんも元気をもらい、ワクワクしながら見学させていただきました。

ラーメン奉仕

令和6年10月24日(木)

以前に、学園に来てラーメンを振る舞っていただいた、ラーメン屋の「無幻」さんが、今年おおふじ学園に来て、様々な種類のラーメンをごちそうしてくださいました。

温かく美味しいラーメンにお箸や食欲も進み、次々とおかわりして、たくさん食べて幸せな一時でした。



メロンのご寄付

静岡クラウンメロン青年部さんや、株式会社メロー静岡さんから、たくさんのメロンをいただきました。

昼食時のデザートとしていただき、甘くて、みずみずしいメロンを食べれて、みんなの頬っぺたも落ちそうになり、ニッコリ笑顔になりました。



ご協力ありがとうございました！

【 令和6年10月10日 ~ 令和7年1月13日 】

寄付 大石節子 様 (寄付金)

静岡クラウンメロン 青年部 様 (メロン)

株式会社メロー静岡 様 (メロン)

NTN 労働組合 磐田支部 様 (りんご)

ボランティア メロウズ・ダリル 様 (英会話・クリスマス会)

メロウズ・葉子 様 (クリスマス会)

無幻 様 (ラーメン奉仕行事)

苦情処理件数 この期間の苦情等はございませんでした。

社会福祉法人 磐田厚生会 おおふじ学園

〒438-0002 静岡県磐田市大久保 204-1

苦情受付窓口と問い合わせ TEL (0538)-38-2278

ホームページアドレス <http://www4.tokai.or.jp/ofujigakuen/>